



Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Kolleginnen und Kollegen,

Maximales Tempo für das Internet und Digitaltechnologien – mit der Unterzeichnung des Vertrages zwischen dem Hochsauerlandkreis und der Deutschen Telekom wird der Grundstein für den Glasfaserausbau und die digitale Zukunft in den Städten und Gemeinden gelegt.

Weitere Einzelheiten zur geförderten Glasfaserversorgung im HSK erfahren Sie im Rahmen eines Pressegesprächs im Rahmen der Vertragsunterzeichnung am

Dienstag, 28. August,

14 Uhr

Raum 453 (Ruhr),

Kreishaus Meschede, Steinstraß 27, 59872 Meschede.

Als Gesprächspartner stehen Ihnen Landrat Dr. Karl Schneider, Peter Kroppen, Leiter Infrastruktur West Telekom Deutschland, Reinhard Rohleder, Key Account Manager Infrastrukturvertrieb West Telekom Deutschland, Josef Sommer Produktion Technische Infrastruktur West Deutsche Telekom Technik sowie weitere Gesprächspartner zur Verfügung. Wir freuen uns, wenn Sie an unserem Pressegespräch teilnehmen – nach dem Motto: "Glasfaser geht nur gemeinsam".

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Jürgen Uhl, Pressereferent HSK